
 

 

困っていることはありますか？ 
・コロナの影響で研修が中止になったりしていること。 

・まだまだ先輩に助けてもらったり、教えてもらわないと、まだ経験や知

識がないので、自分で考えられる幅が狭くて困っています。 

・平日休みだったり、土日が仕事だったり、初めはシフトに慣れていくこ

とが大変です。 

・コロナウイルスの事もあり、休みの日は家の中で過ごす事が多く、スト

レス発散がなかなかできない。 

《看護師きてみて情報誌》 

実際に働いてみた感想 

・ワークライフバランスへの気づかいもあり、働きやすいです。 

・大丈夫？とか、どうしたの？とか声をかけて下さったり、業務は丁

寧に、どんなに忙しい時も嫌な顔をせず、教えてくださり、感謝の思

いでいっぱいです。 

・自分自身の力不足を痛感して、気持ちが落ち込むこともあります

が、気にして声をかけて下さったりするので、頑張ろうと思えます。 

・先輩方が、熱心に指導してくださる。 

・毎日が充実していて、勤務時間ってこんなに短い！？と実感して

いますが、多忙な中でも先輩方は手厚く指導してくださり、そこがバ

ネとなり、充実した日々であると感じています。 

・患者様にも個別性のある看護を提供する為に、毎週カンファレン

スを行っており、本当に「人」を大切にしているんだなと感じる。 

 

新人さんの１日 

～一度私たちの病院に来てみませんか？～ 
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睡眠 

翼状針のテスト 
 ５月末に翼状針のテストがありました。新人の皆さんは先輩やク

リニカルコーチの指導を受けながら合格できるように仕事終わりに

一生懸命練習をしていました。 

今年度はコロナウイルスの影響で３密を避けるため各病棟でテスト

が実施されました。翼状針のテスト内容は、翼状針での点滴の準備

～片付けまでです。制限時間もあるので、手早く安全に実施できな

いと合格がもらえません。合格をもらって初めて患者様に点滴や採

血を行うことができます。 

テストを終えての感想を新人さんに聞いてみました！ 

  きちんと技術をみてもらえ

る機会があるので、実際に

患者様に行う時も緊張はし

ますが、自信をもってでき

るようになりました！ 

 新人さんの声  

新人さん32名に 

アンケートをとってみました！ 

出勤 

 

帰宅 

 

勉強・ 

自由時間 

★森岡さんの１日（日勤） 

★畑さんの１日（日勤） 

起床 

起床 

出勤 

退勤 

帰宅 

 

夕食・入浴 

自由時間 

退勤 

夕食・入浴 

家事・ 

入浴など 

睡眠 

実際に働いてみて、ほ

とんど定時で帰宅で

き、家での時間もある

ため、ありがたいで

す。業務は少しずつで

すが、行動にゆとりを

持ち時間を考えて動け

るようになってきまし

た！自然豊かで居心地

が良い福知山にぜひ

来てみてください！ 

やりがいを感じる瞬間

は、「ありがとう」の

言葉を貰う時です。患

者様、ご家族様、他の

職員誰からでも、自分

のした事に対して感謝

される時がやりがいを

感じます！福知山は飲

食店や買い物をする店

も揃っているので「丁

度良い環境」です。 

勤務中のようす 

福知山城ブルーライトアップ 

先輩方にご指導をいただきなが

ら練習し、合格することができ

ました。患者様に侵襲がある看

護技術なので安全・確実に実施

できるよう、これからも技術を     

磨いていきたいです。 

  新型コロナウイルス感染症     

  に最前線で戦う医療従事者       

  に対して感謝の気持ちを伝    

  えようと建物の「ブルーライ  

  トアップ」が日本中で広がり  

 をみせていましたが、福知山市   

 でも５月２日～６月７日まで 

の期間で、福知山城がブルーに

ライトアップされました。 

市立福知山市民病院に決めた理由 
・地方の方から信頼されていて、京都府北部地域を担う急性期病院で働きたい

と思ったため。 

・京都府北部の中で規模が大きく設備の整った病院だと思ったから。また、イン

ターンシップでの印象が良く、PNSを導入されていたから。 

・教育体制が整っているので、安心して働けると思ったから。 

・急性期病院であり、沢山の疾患、沢山の治療法などに携わる事ができ、学ぶ

機会が多いため。 

・地域医療に貢献したいと思ったから。また、自分のスキルを磨けると思った。 

・インターンシップで病棟に入らせてもらった時に、新人看護師も生き生きと自分

の考えを言われていて、周りの看護師も、しっかりとその意見を聞いている場面

をみて、自分ものびのびと働けると思った。 

５階南病棟 

看護師 森岡 永遠さん 

５階南病棟 

看護師 畑 友和さん 


